

Fünf Bornaer Cross-Kreismeister-Titel und 22 Medaillen

Drei Jahre ist es nunmehr her, dass 2019 die letzten Kreismeisterschaften im Crosslauf in der Leichtathletik im Landkreis Leipzig ausgetragen wurden. Auf der anspruchsvollen Neukieritzscher Strecke, vorbei an Park-Arena und dem Freibad, rund um die Teiche sowie den berühmt-berüchtigten langen Berg hinauf, erkämpften die Sportlerinnen und Sportler aus der Kreisstadt fünf goldene, sieben silberne und zehn bronzene Edelmetalle. Den Anfang im Bornaer Medaillenregen machten dabei die jüngsten Starter der M7. Die Zwillinge Tim und Ben Nöbel sicherten, wie bereits in der Vorwoche, den LAT-Doppelsieg mit dem Kreismeistertitel für Tim. Eine verlässliche Bank waren erneut die weiblichen Jugendlichen im Alter von 13 bis 15. In den drei aufeinanderfolgenden Altersklassen siegten Rosalie Blätterlein, Rosalie Raatz und Johanna Richter. Der überaus stolze fünfte Wyhrastädter-Kreismeister Mario Liebing (M55) konnte gar seinen Senioren-Titel aus dem Jahr 2019 (wie es eifrigen Statistik-Nerds bereits aufgefallen sein sollte) verteidigen. In der Männer-Altersklasse errang Liebing-Junior Theodor einen formidablen Bronzerang und die Dritte im Familienbunde Dörte-Ina musste sich nach Rang drei in der Vorwoche heute leider mit der Holzmedaille begnügen. Ebenfalls erfolgreich als Ehepaar der AK30 waren der Trainer Stefan Lindstedt und seine Partnerin Jaqueline. Beide kehrten aus der Neukieritzscher Frühlingssonne bronzemedailienbehangen in die Kreisstadt zurück.

Weitere starke individuelle Leistungen und Kreismeisterschaftsmedaillen für das Leichtathletik Team Borna gab es im Junioren- wie auch im Seniorenbereich.

*(red. gekürzt)
pm, Carlo Hohnstedter*